



Reconnaissance à vélo

Un mois avant le passage de l'étape, vingt-cinq cyclistes ont fait une reconnaissance minutieuse du parcours qui sera emprunté par les coureurs dans l'Indre, soit une soixantaine de kilomètres.

Ces cyclistes, issus des associations sportives de l'Équiperement et des employés municipaux de Châteauroux, ont roulé pour repérer les éventuels défauts de la chaussée. « Des visites en véhicules avaient déjà été faites, explique Luc Lavaux, mais rien ne vaut une vérification à vélo. » Une reconnaissance de ce type avait déjà été faite l'année dernière, pour l'étape de La Châtre.

Les cyclistes au départ, à Mézières.

LA NOUVELLE RÉPUBLIQUE DU CENTRE-OUEST —

SAMEDI 11 ET DIMANCHE 12 JUILLET 1998 — INDRÉ